

Publié sur *La Lettre M* (<http://www.lalettrem.fr>)

[Accueil](#) > En croissance, Abaques recrute et consolide ses positions

Haute-Garonne | Communication - Médias | 16/09/2019

En croissance, Abaques recrute et consolide ses positions



Les dirigeants d'Abaques, Stéphane Gambier (septième en partant de la gauche) et Frédéric André (à sa gauche), entourés des équipes de l'agence bordelaise. / © DR

Spécialisée dans les solutions audiovisuelles globales (conseil, ingénierie, production de contenus, prestations pour l'événementiel), la société toulousaine anticipe un chiffre d'affaires prévisionnel de 10,7 M€ en 2019 et de 12 M€ en 2020, contre 9,7 M€ l'an dernier. De 42 salariés, son effectif devrait être porté à 50 personnes d'ici deux ans. Créée en 2004 par Stéphane Gambier (président) et Frédéric André (DG), Abaques est implantée à Toulouse, son siège social (20 salariés), Bordeaux et Paris. L'ouverture d'une quatrième agence « *dans une grande ville du sud-est de la France* » est par ailleurs à l'étude afin de conforter son maillage territorial. L'entreprise revendique 1 200 clients basés en France et à l'international. Principales références : Orange, Airbus, CHU de Toulouse, Laboratoires Pierre Fabre. Depuis 2013, elle affiche un rythme de croissance annuel de l'ordre de 20 %.

À lire également : [Abaques structure sa nouvelle offre](#) [1]

David Danielzik / danielzik@lalettrem.net

Actu des institutions:

Liens

[1] <http://www.lalettrem.fr/actualites/abaques-structure-sa-nouvelle-offre>